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ATA Nº 451/2008 – CEPE

Aos doze dias do mês de junho do ano dois mil e oito, às quatorze horas e dez minutos, no
Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal de Viçosa, em
Viçosa,  Minas  Gerais,  reuniu-se,  pela  quadringentésima  qüinquagésima  primeira vez,  o
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a presidência do professor Carlos Sigueyuki
Sediyama, reitor, e secretariado pelo professor Paulo Shikazu Toma, secretário de Órgãos
Colegiados. Os conselheiros presentes foram os que se seguem: Cláudio Furtado Soares;
Luiz Aurélio Raggi;  Tocio Sediyama, substituto do conselheiro Maurílio Alves Moreira,
pró-reitor  de Pesquisa e  Pós-Graduação;  Geraldo Antônio de Andrade Araújo;  Vladimir
Oliveira Di Iorio e sua suplente,  Ângela Maria Soares Ferreira,  esta com direito a voz;
Milton Ramón Pires de Oliveira; Orlando Pinheiro da Fonseca Rodrigues e sua suplente,
Luciene  Rinaldi  Colli,  esta  com  direito  a  voz;  Luiz  Fernando  Teixeira  Albino;  Adriel
Rodrigues de Oliveira; Álvaro José Magalhães Neves; Júlio César de Oliveira; Emmanoel
de Moraes Barreto; Hélio Paulo Pereira Filho, suplente da conselheira Regina Simplício
Carvalho; Vicente de Paula Lélis; Maria do Rosário Salgado Gomes da Cunha; Doraliza
Auxiliadora Abranches Monteiro, suplente da conselheira Denilce Meneses Lopes; e Teresa
Isabel da Silva, suplente da conselheira Ana Maria Gomes.  Item 1- APRECIAÇÃO DA
PAUTA –  o presidente apresentou a pauta da reunião e propôs a inclusão, extrapauta, o
Processo  nº  08-04494  -  Ana  Íris  Mendes  Coelho  -  Solicita  licença  para  realizar
doutorado, o que foi aprovado, por unanimidade.  Item 2- APRECIAÇÃO DA ATA No

450/2008  –  aprovada,  por  unanimidade.   Item  3-  INFORMES  DA REITORIA -  o
presidente  informou  que,  na  próxima  quinta-feira,  participará  da  reunião  plenária  da
Andifes,  em que serão tratados os seguintes assuntos: apreciação do plano de trabalho,
aperfeiçoamento  da  matriz  de  alocação  de  recursos  e  apreciação  do  andamento  dos
processos  de  implantação  dos  novos  campi universitários.  Também,  na  reunião  da
Comissão de Ciência e Tecnologia será discutida a instituição do programa de bolsas de
pós-graduação para  as  áreas  de engenharias,  que o governo propõe como parte  de seu
programa de ações voltadas à educação, ciência e tecnologia, a exemplo dos esforços no
sentido de reestruturação e expansão das universidades federais – Reuni, que contemplou
principalmente  o  ensino  de  graduação.  Posteriormente,  será  dada  a  devida  atenção  às
demais áreas de pós-graduação.  Item 4- PROPOSIÇÕES DIVERSAS - 4.1- Comissão
Permanente  de  Vestibular  e  Exames  –  COPEVE  -  4.1.1-  Editais  dos  Processos
Seletivos/2009 da UFV (08-07924) – aprovadas, por proposição da conselheira Maria do
Rosário Salgado Gomes a Cunha, as propostas de editais dos Processos Seletivos/2009 da
UFV (Vestibular 2009, PASES I, II e III, e  COLUNI 2009),  constantes no processo. 4.2-
Comissão de Alocação de Vagas de Docentes -  4.2.1- Alocação de vagas do banco de
professores-equivalentes  originadas  de  aposentadorias  e  exonerações  (08-07987)  –
aprovada,  por  dez  votos  contra  seis,  por  proposição  da  conselheira  Maria  do  Rosário
Salgado Gomes da Cunha, a proposta de alocação de vagas apresentada pela Comissão de
Alocação de Vagas de Docentes. O conselheiro Álvaro José Magalhães Neves solicitou que
constasse em Ata a sua declaração de voto: “O prof.  Álvaro Neves declara  o seu voto
contrário  à  proposta  encaminhada  pela  CAV e  declara  que  na  sua  opinião  a  reposição
automática  das  vagas  nos  deptos  onde ocorreram aposentadorias  ou  exonerações  é  um
retrocesso em termos de lógica e de eficiência administrativa”.  Após a apreciação desse
assunto, chegou ao plenário o conselheiro Arthur do Amaral Lauriano; e retiraram-se os
conselheiros Júlio César de Oliveira, Luiz Fernando Teixeira Albino e Ângela Maria Soares
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Ferreira. 4.3- Departamento de Educação - 4.3.1- Ampliação das vagas oferecidas para
o  Projeto  Veredas  (08-07580)  –  homologado,  por  unanimidade,  por  proposição  da
conselheira Maria do Rosário Salgado Gomes da Cunha, o ato  ad referendum dado pelo
professor Carlos Sigueyuki Sediyama, constante na página 3 do processo,  autorizando a
ampliação das vagas oferecidas para o Projeto Veredas. Após a apreciação desse processo,
retirou-se  do  plenário  a  conselheira  Luciene  Rinaldi  Colli.  4.4-  Coordenadoria  de
Educação Aberta e a Distância – CEAD - 4.4.1- Tramitação de processos de criação de
cursos  técnicos,  tecnológicos,  graduação,  seqüenciais  e  de  pós-graduação  a  serem
oferecidos  na  modalidade  a  distância  (08-07549)  –  aprovada,  por  unanimidade,  por
proposição do conselheiro Orlando Pinheiro da Fonseca Rodrigues, a proposta da CEAD
para  tramitação  de  processos  de  criação  de  cursos  técnicos,  tecnológicos,  graduação,
seqüenciais  e  de pós-graduação a  serem oferecidos  na modalidade  a  distância. Item 5-
RECURSOS DE ESTUDANTES – 5.1- Lucimara Mendonça Costa – matr. 48957 (08-
07501) -  negado, por unanimidade, por proposição do conselheiro Vicente de Paula Lélis,
provimento ao recurso interposto pela estudante Lucimara Mendonça Costa. 5.2- Pablo
Nheru Barros Carneiro – matr. 57552 (08-07362) –  negado, com um voto favorável à
solicitação, por proposição do conselheiro Vicente de Paula Lélis, provimento ao recurso
interposto  pela  estudante  Pablo  Nheru  Barros  Carneiro. Item  6-  PLANO  DE
CAPACITAÇÃO DE DOCENTES – PERÍODO 2009/2012 -  6.1-  Departamento de
Arquitetura  e  Urbanismo  (01-09031)  –  aprovado,  por  unanimidade,  o  Plano  de
Capacitação  dos  Docentes  do  Departamento  de  Arquitetura  e  Urbanismo,  período
2009/2012. 6.2- Departamento de Veterinária (96-04261) - aprovado, por unanimidade, o
Plano de Capacitação dos Docentes do Departamento de Veterinária, período 2009/2012.
6.3- Departamento de Biologia Animal (96-04267) - aprovado, por unanimidade, o Plano
de Capacitação dos Docentes do Departamento de Biologia Animal, período 2009/2012.
6.4-  Departamento  de  Nutrição  e  Saúde  (96-04262)  -  aprovado,  por  unanimidade,  o
Plano  de  Capacitação  dos  Docentes  do  Departamento  de  Nutrição  e  Saúde,  período
2009/2012. 6.5-  Departamento  de  Microbiologia  (96-04263)  -  aprovado,  por
unanimidade,  o Plano de Capacitação dos Docentes do Departamento de Microbiologia,
período 2009/2012. 6.6-  Departamento de Biologia  Geral  (96-04266) -  aprovado,  por
unanimidade, o Plano de Capacitação dos Docentes do Departamento de Biologia Geral,
período 2009/2012. 6.7- Departamento de Biologia Vegetal (96-04265) -  aprovado, por
unanimidade, o Plano de Capacitação dos Docentes do Departamento de Biologia Vegetal,
período 2009/2012. 6.8- Departamento de Bioquímica e Biologia Molecular (96-04260)
–  aprovado, por unanimidade, o Plano de Capacitação dos Docentes do Departamento de
Bioquímica e Biologia Molecular, período 2009/2012.  Item 7- CAPACITAÇÃO - 7.1-
Afastamento  para  pós-doutorado  -  7.1.1-  Raphael  Bragança  Alves  Fernandes  (08-
05553) –  aprovada,  por unanimidade,  a solicitação do docente Raphael  Bragança Alves
Fernandes de afastamento para realizar o pós-doutorado em Modelagem da Dinâmica da
Água e de Nutrientes  em Solos,  na Universidade  de Wageningen,  Holanda,  a partir  de
setembro de 2008, por doze meses. Em seguida, passou-se à apreciação do  Processo nº 08-
04494 - Ana Íris Mendes Coelho - Solicita licença para realizar doutorado - aprovada,
por unanimidade, a solicitação do docente Ana Íris Mendes Coelho de licença para realizar
o doutorado em Microbiologia Agrícola, na área de Microbiologia de Alimentos, na UFV,
por trinta  e seis meses, a partir  do segundo semestre de 2008; e definiu que a docente
deverá realizar, como parte de seu programa de capacitação, atividades em outra instituição.
Item 8- SOLICITAÇÕES DIVERSAS - 8.1- Pró-Reitoria de Ensino -  8.1.1- Indicação
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de  representante  discente  do  CEPE  para  compor  a  Comissão  que  escolherá  o
professor a ser agraciado com a Medalha de Ouro Peter H. Rolfs do Mérito em Ensino
(08-07901) – indicado, por aclamação, o discente Arthur do Amaral Lauriano para compor
a comissão que escolherá o professor a ser agraciado com a Medalha de Ouro Peter H.
Rolfs do Mérito em Ensino, em 2008. Item 9- COLAÇÃO DE GRAU EM  SEPARADO
- 9.1- Michelle Aparecida Gabrielli – Bacharelado e Licenciatura em Dança (08-07382)
–   homologado,  por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Orlando  Pinheiro  da
Fonseca Rodrigues, o ato ad referendum dado pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama,
reitor, constante na página 8  do processo, aprovando a colação de grau em separado de
Michelle Aparecida Gabrielli, do curso de Bacharelado e Licenciatura em Dança. 9.2- José
Enir  Jango  Júnior  –  Bacharelado  em  História  (08-07444)  –  homologado,  por
unanimidade, por proposição do conselheiro Orlando Pinheiro da Fonseca Rodrigues, o ato
ad referendum dado pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, reitor, constante na página
6  do processo, aprovando a colação de grau em separado de José Enir Jango Júnior, do
curso de Licenciatura em História. Antes de encerrar a reunião, o conselheiro Luiz Aurélio
Raggi informou que, em breve,  deverá ser discutida no CEPE a distribuição das novas
vagas  de  docentes,  decorrentes  do  projeto  encaminhado  pela  Universidade  ao Reuni,  e
referentes  à  implementação  de  novos  cursos,  nos  campi  de  Florestal  e  de  Viçosa.  Às
dezesseis  horas  e  quarenta  e  cinco  minutos,  a  reunião  foi  encerrada.  Para  constar,  foi
lavrada  a  presente  ata,  que,  se  achada  conforme,  será  assinada  pelo  presidente  e  pelo
secretário de Órgãos Colegiados.
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